

Neue Bahn-Pläne: Staatssekretär lädt Landräte ein

Uelzen/Landkreis – Christian Teppe, FDP-Landtagskandidat aus Uelzen, hat am Montag mit dem Parlamentarischen Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium, Michael Theurer (ebenfalls FDP), zu den Plänen der Deutschen Bahn für eine Neubaustrecke als Alternative zu Alpha-E telefoniert. „Es war ein gutes Gespräch, auch er wehrt sich gegen alle Erwägungen, die an den Menschen hier vorbeigehen. Wir dürfen nicht locker lassen, damit wir nicht auf der Schiene abgehängt werden. Uelzen muss ICE-Standort bleiben, wir wollen keine Neubaustrecke und schon gar keine zerschneidenden Maßnahmen wie eine Trasse durch den Stadtwald. Hoffentlich entpuppen sich die Bahn-Pläne als Sturm im Wasserglas und werden keine üble Realität“, sagte Teppe.

Für Freitag, 8. Juli, ist ein Gespräch Theurers mit den Landräten aus der Region im Bundesverkehrsministerium in Berlin geplant. Darüber hat die FDP-Bundestagsabgeordnete Anja Schulz aus Testorf den Landkreis Uelzen informiert. Kreissprecher Martin Theine, sagte, dass Landrat Dr. Heiko Blume seine Absicht bekundet habe, den Termin wahrzunehmen. ecke